

J'ai visité la Galerie Rouge à Paris : des photos qui m'ont plu : une ambiance , la pauvreté mais aussi la gaité : à voir

La Galerie Rouge (adresse mythique la rue du Pont Louis-Philippe) est une galerie de photographies dirigée par Agathe Cancellieri, docteure en histoire de la photographie et formée au marché de l'art aux États-Unis. La Galerie Rouge présente avec une grande exigence de beaux tirages photographiques qui émeuvent au premier regard et des images qui transforment notre rapport au monde. Représentante exclusive en France des Fonds Édouard Boubat, Manuel Álvarez Bravo, Jean-Philippe Charbonnier, Barbara Crane et Jill Freedman, la Galerie Rouge soutient également le travail de photographes contemporain.e.s reconnu.e.s ou émergeant.e.s.

Photographes représentés : Martine Barrat, Claude Batho, Clarissa Bonet, Édouard Boubat, Manuel Álvarez Bravo, Jean-Philippe Charbonnier, Luc Choquer, Barbara Crane, Benjamin Deroche, Sandra Eleta, Jean-Pierre Evrard, Jean-Michel Fauquet, Jill Freedman, Erica Lennard, Sheila Metzner, Sergey Neamoscou, Marie-Paule Nègre, Joseph Sterling, Colette Urbajtel.

La Galerie Rouge is a photo gallery directed by Agathe Cancellieri, doctor in history of photography and trained in the art market in the United States. We exhibit beautiful prints that move the viewer at first glance and images that transform our relationship to the world. La Galerie Rouge represents exclusively in France the Estates of Édouard Boubat, Manuel Álvarez Bravo, Jean-Philippe Charbonnier, Barbara Crane, Jill Freedman,

and also supports the work of established and emerging contemporary photographers.

Represented photographers : Martine Barrat, Claude Batho, Clarissa Bonet, Édouard Boubat, Manuel Álvarez Bravo, Jean-Philippe Charbonnier, Luc Choquer, Barbara Crane, Benjamin Deroche, Sandra Eleta, Jean-Pierre Evrard, Jean-Michel Fauquet, Jill Freedman, Erica Lennard, Sheila Metzner, Sergey Neamoscou, Marie-Paule Nègre, Joseph Sterling, Colette Urbajtel.

photo : D.R.